

QUADPACK

Un stylo à double embout avec fermeture hermétique. L'un dispense le produit, l'autre est doté d'un applicateur pinceau ou éponge. Multifonction, le stylo peut être destiné à dessiner les sourcils, appliquer un blush format crème, une ombre à paupières, ou des formules anticernes.

Dual Slim Jumbo is a double-ended pen format with airtight closure. One end dispenses the formula and the other is tipped with a brush or sponge applicator. Multi-functional, the pen can be used for brow definition, rouge, eye-shadow and even eye-contour products.



ALBEA

Pack transparent comme le cristal qui dévoile les formules yeux et lèvres brillantes et hyper colorées.

Packaging that is transparent to reveal glossy and hyper-colored eye and lip formulas.



VERESCENCE

Un verre premium à partir de 90 % de matière recyclée, dont 25 % de PCR. D'où une performance environnementale garantie, 9 % d'impact global en moins, -13 % d'émissions de gaz à effet de serre.

Premium glass made from 90% recycled material, including 25% PCR. This means guaranteed environmental performance, 9% less overall impact, and 13% fewer greenhouse gas emissions.

FULL SERVICE

FABER CASTELL

Un crayon rétractable pour les yeux ou les lèvres qui allie couleur vive et application tout en douceur. Quarante secondes après l'application, la formule gel se fixe pour un rendu long tenu.

A retractable liner for eyes or lips mixes strong color payoff and soft application. Forty seconds after application, the gel-like formula promises a long-lasting finish.



FABER CASTELL

Magnetic Electric, la gamme de crayons nouvelle génération, est hermétique, ce qui permet des formules à haute teneur en ingrédients volatiles. Magnetic promet une tenue de 16 heures pour les yeux et 8 heures pour les lèvres. Pour ces crayons plastiques le fabricant a conçu un matériau sans PVC qui peut être taillé et résiste aux formules coulées à chaud.

Magnetic Electric is a range of new-generation plastic pencils that are totally airtight, therefore allowing for a high amount of volatile ingredients in the formulas. The waterproof liners promise 16-hour hold for eyes and 8 hours for lips. For its plastic pencils Faber Castell has conceived a PVC-free material that can be sharpened and is able to withstand the pouring of hot-bulk formulas.



LIVCER

MONODOSES THERMOFORMÉES

NOUVEAUTÉS 2017 - BRAND NEW 2017

ECHANTILLON DE POUVRE LIBRE
LOOSE POWDER SAMPLE

ECHANTILLON DE MASCARA
MASCARA SAMPLE

makeUP
Paris
Stand J33

LIVCER, LE FOURNISSEUR OFFICIEL DES MARQUES INNOVANTES

www.livcer.com - rose@livcer.com - +33 (0)1 50 74 16 16 - France

APPLICATEURS/APPLICATORS

COSMOGEN

Un concept breveté, celui du couple applicateur métal/aimant... avec une surface d'application 3 fois plus importante que la moyenne. Après utilisation, la bille se retire pour se nettoyer donc évite toute contamination de la formule.

A patented concept combining metal a magnet applicator duo... and with an application surface area three times larger than the previous version. After use, the ball can be removed and cleaned.



BEAUTY VARIENT

Une collection de pinceaux en forme de cœur.

A collection of heart-shaped brushes.

HYANGNAM

Des pinceaux infusés à l'argile rouge au service de la protection de la peau. Sans utilisation de produits chimiques pour teindre les poils.

Brushes infused with red clay for their skin-protection properties. No chemicals are used to dye the bristles.



COSMOGEN

Une virole dessinée en forme de goutte pour permettre une application ultra-précise.

A drop-shaped ferrule that allows for highly precise application.

